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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA 

DE FECHA 14/11/2024 

Siendo las 13:00 horas del jueves 14 de noviembre de 2024, da comienzo, en segunda 

convocatoria la sesión ordinaria de la Junta de Centro de la Facultad de Psicología, desarrollada 

en la Sala de Grados del Edificio de Ciencias de la Salud, con el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (24-07-2024). 

2.- Informe de la Decana. 

3.- Aprobación, si procede, de las comisiones de trabajo delegadas de la Junta de Facultad. 

4.- Aprobación, si procede, de cambios en la normativa y directrices del TFG de Psicología. 

5.- Aprobación, si procede, de cambios en la normativa del Prácticum de Psicología. 

6.- Aprobación, si procede, del calendario de exámenes 2024-25 del MICC. 

7.- Aprobación, si procede, del calendario académico 2024-25 del MICC. 

8.- Aprobación, si procede, del calendario de Prácticum I del MPGS. 

9.- Aprobación, si procede, del calendario de Prácticum II del MPGS. 

10.- Informe sobre la gestión de la UTI. 

11.- Ruegos y preguntas. 

Asistentes: Fernández Torres, Mercedes; Llopis Marín, Juan Manuel; Álvarez Cazorla, Dolores; 

Andrés Romero, Magdalena Pilar; Cuadrado Guirado, Mª Isabel; Daza González, Mª Teresa; 

Fernández Agis, Inmaculada; Flores Cubos, Pilar; Fuente Sánchez, Mª Leticia de la; García García, 

Juan; Gómez Becerra, Mª Inmaculada; Lerma Cabrera, José Manuel; López Rodríguez, Lucía; 

Martínez Vicente, José Manuel; Moreno Montoya, Margarita Begoña; Moya Fernández, José 

Francisco; Navas Luque, Mª Soledad; Noguera Cuenca, Mª del Carmen; Ortega Campos, Elena 

Mª; Ortells Rodríguez, Juan José; Ortiz Amo, Rocío; Sánchez Kuhn, Ana; Sánchez López, Mª Pilar; 

Segura Sánchez, Antonio Jesús; Toledo Díaz, Jaime. 

Excusan su ausencia: Ana Mª Merchán Carrillo, Roberto Álvarez Gómez, Mª Francisca Carvajal 

Ruiz, Mª Ángeles Fernández Estévez, Isabel Mª Martínez Salvador, Adolfo Javier Cangas Díaz, 

Fernando Cañadas Pérez  

Desarrollo de la sesión:  

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (24-07-2024). 

Se aprueba por asentimiento. 
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2.- Informe de la Decana. 

La Decana informa sobre: 

- El mapa de titulaciones: Los másteres de Atención Temprana y el de Trabajo Social. El Grado 

de Logopedia que coordina Sevilla. Aún no se han tomado decisiones. Luego hay que establecer 

reuniones bilaterales entre áreas para llegar a un consenso sobre carga de asignaturas. 

- La Facultad se ha sumado a la convocatoria de Implanta. 

3.- Aprobación, si procede, de las comisiones de trabajo delegadas de la Junta de Facultad. 

Isabel Fernández Medina como empleadora para la Comisión de Calidad. 

Se aprueban por asentimiento. Los alumnos que formarán parte de las comisiones serán 

los que nombre la delegación. 

4.- Aprobación, si procede, de cambios en la normativa y directrices del TFG de Psicología. 

Se aprueba por asentimiento. 

5.- Aprobación, si procede, de cambios en la normativa del Prácticum de Psicología. 

Se aprueba por asentimiento. 

6.- Aprobación, si procede, del calendario de exámenes 2024-25 del MICC. 

Se aprueba por asentimiento. 

7.- Aprobación, si procede, del calendario académico 2024-25 del MICC. 

Se aprueba por asentimiento. 

8.- Aprobación, si procede, del calendario de Prácticum I del MPGS. 

Se aprueba por asentimiento. 

9.- Aprobación, si procede, del calendario de Prácticum II del MPGS. 
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Se aprueba por asentimiento. 

10.- Informe sobre la gestión de la UTI. 

Se proyecta una presentación sobre la UTI y cómo se podría quedar. 

La Decana resume que hay un problema de falta de espacio en el Departamento y un informe 

de riesgos laborales sobre tóxicos en laboratorio diciendo que no debería haber personal allí. 

La Decana propone que, mientras se realiza la instalación de la UTI, se abra una sala de trabajo 

en lo que era el despacho de Jose (Sala Usos Múltiples 2) mientras se realiza la UTI. Que sea 

para quien lo necesite, pero abierta a todo el Departamento. Se habla con infraestructura y se 

gestiona de la mejor manera. 

Inma Fernández agradece la solución porque muestra buena voluntad para solucionar los 

problemas. Se debería haber traído un punto sobre toma de decisiones para decidir qué hacer 

con los espacios y que no fuera todo para la UTI. Debería haber soluciones a más largo plazo. 

La Decana responde que era necesario presentar la información que hemos dado antes de 

realizar una votación. 

Pilar Sánchez agradece que se ceda algún espacio y que se pueda hacer un planteamiento más 

racional sobre el reparto de espacios. 

Magda agradece la cesión de espacio, pero el que la UTI ocupe todo el espacio es más 

ambicioso que el visto en Málaga. Se debería tener en cuenta que haya espacio para las 

necesidades de desahogo del Departamento. 

Decana: El lunes preguntó cuántos puestos se pueden colocar en esa sala (la anterior de Jose) 

para uso compartido. 

Juan García: Apoya la propuesta de la Decana. 

Maite: Le parece perfecta la propuesta. ¿En esta propuesta se está hablando de la sala de Jose? 

Decana: Sí. El lunes se preguntará y se comunicará al Departamento el número de puestos que 

caben en esa sala. 
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Marisol: Apoya la propuesta y pide que se pelee desde el Departamento por más espacios. La 

Universidad debe dar salida a problemas de Riesgos Laborales. 

Mapi: Ve que en poco tiempo se puede quedar pequeña la UTI. 

Pilar Flores: No debemos renunciar a pedir espacios. Contempla que si se termina la UTI nos 

podríamos quedar sin espacios. 

Inma Fernández: Cree que ese espacio no debe ser sólo para la Facultad. Debería ser para 

crecimiento vegetativo. 

11.- Ruegos y preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas 

Sin más asuntos que tratar, finaliza la sesión siendo las 14:00 horas. 

Fdo. Juan Manuel Llopis Marín 

Secretario de la Facultad de Psicología 


